guette intérieure divisée jusqu'à sa base en deux dents.

Le Plazia de Ruiz et Pavon, que nous n'avons point vu et qui est peu connu, appartient peut-être à la tribu des Mutisiées, et à la section des Mutisiées-Prototypes: cependant nous préférons le rapporter avec doute aux Nassauviées, pour des motifs qui seront exposés dans notre article sur cette tribu.

En terminant celui-ci, qui contient le tableau méthodique des genres composant la tribu des Mutisiées, nous indiquons au lecteur les autres tableaux déjà présentés dans ce Dictionnaire, pour qu'il puisse y recourir au besoin, et y trouver des renseignemens utiles à l'intelligence de celui-ci, mais que nous n'avons pas dû répéter. Voyez nos tableaux des Inulées (tom. XXIII, pag. 560), des Lactucées (tom. XXV, pag. 59), des Adénostylées et des Eupatoriées (tom. XXVI, pag. 226), ceux des Ambrosiées et des Anthémidées insérés dans l'article Maroute, celui des Arctotidées inséré dans l'article Mélanchayse, et celui des Calendulées inséré dans l'article Métanchayse, (H. Cass.)

MYCÉLIDE, Mycelis. (Bot.) Ce nouveau genre de plantes, que nous proposons, appartient à l'ordre des Synanthérées, à la tribu naturelle des Lactucées, et à notre section des Lactucées-Prototypes, dans laquelle nous le plaçons immédiatement après le genre Lactuca. Voici ses caractères:

Calathide incouronnée, radiatiforme, quinquéflore, fissiflore, androgyniflore. Péricline inférieur aux fleurs, cylindracé, formé de cinq squames subunisériées, se recouvrant
par les bords, égales, appliquées, planes, oblongues, obtuses
au sommet, foliacées, membraneuses sur les bords, un peu
carenées sur le dos; la base du péricline entourée de quelques
squamules surnuméraires, inégales, appliquées, subcordiformes. Clinanthe petit, plan, nu. Fruits pédicellulés, comprimés ou obcomprimés, obovales, striés, à côtes nombreuses,
un peu pubescentes, prolongés supéricurement en un col extrêmement court pendant la fleuraison, devenant ensuite long
à peu près comme le tiers de la partie séminifère, terminé
par un bourrelet apicilaire très-saillant, ayant son bord supérieur entouré d'une couronne de poils très-courts, qui
ceignent la base de l'aigrette; aigrette longue, très-blanche,

33:480

33:483

33:483

composée de squamellules très-nombreuses, inégales, filiformes, extrêmement fines, cassantes, striées, comme articulées, munies de barbellules à peine saillantes. Corolles portant une touffe de longs poils très-fins autour du sommet du tube et de la base du limbe.

33:484

Nous ne connoissons qu'une espèce de ce genre.

MYCÉLIDE A FEUILLES ANGULEUSES : Mycelis angulosa, H. Cass.; Prenanthes muralis, Linn., Sp. pl., édit. 3, pag. 1121; Chondrilla ruralis, Gærtn., De fr. et sem. pl., tom. 2, p. 363, tab. 158. Une racine vivace, oblique, épaisse, cylindrique, garnie de sibres descendantes, produit de son sommet une tige dressée verticalement, simple, grêle, cylindrique, finement strice, garnie de seuilles inférieurement, paniculée supérieurement, haute d'environ un pied et demi, glabre comme tout le reste de la plante; les feuilles sont distantes, alternes, sessiles, embrassantes, minces, membraneuses, vertes en-dessus, glauques en-dessous; les inférieures longues de près de six pouces, larges de près de trois pouces, trèsprofondément lyrées, à partie inférieure étroite, pétioliforme, dentée, élargie à la base, qui est échancrée en cour; la division terminale est très-grande, profondément échancrée à sa base, découpée à peu près en trois lobes, qui sont euxmêmes découpés sur les bords par des sinus plus ou moins profonds, formant quelques angles saillans, inégaux, mais très-symétriques, terminés chacun par une petite dent ; les divisions latérales de la feuille, ordinairement au nombre de quatre, sont dirigées obliquement en arrière, d'une figure irrégulière, à bords anguleux; les feuilles supérieures sont graduellement plus petites et moins divisées; les calathides ne sont point pendantes ou penchées, comme celles des Prenanthes; elles sont nombreuses, et disposées en une panicule terminale, divariquée, à ramifications longues, grêles, accompagnées de bractées foliacées, inégales; le péricline est étroit, long de cinq lignes; les corolles sont jaunes. Cette plante habite les environs de Paris, où on la trouve dans les lieux ombragés, et où elle fleurit entre les mois de Juin et de Septembre. La plupart des auteurs la disent annuelle: mais nous pensons, comme Smith (Fl. brit., p. 821), qu'elle est réellement vivace, parce que la tige de l'indi-